

## † RODOLPHE DE HALLER

**Membre honoraire du Comité international de la Croix-Rouge**

C'est avec tristesse que le Comité international a appris le décès, survenu le 27 janvier 1962, de M. Rodolphe de Haller, nommé membre du CICR en 1924 et qui fut membre honoraire depuis 1946.

Nous ne reviendrons pas sur le concours fidèle qu'il a apporté à l'institution de Genève, et que la *Revue internationale* a déjà eu l'occasion d'évoquer<sup>1</sup>. Rappelons toutefois que le défunt fut trésorier durant vingt-deux années. Depuis sa démission, il continuait de suivre les travaux du CICR, participant régulièrement aux séances plénières et donnant des conseils écoutés.

Le Comité international a exprimé ses sentiments de sympathie à la famille de M. de Haller, et il gardera de lui un souvenir reconnaissant.

---

<sup>1</sup> Voir *Revue internationale*, mai 1946.